

La zona de innovación del litoral, en camino

Espol El BID aprobó un fondo no reembolsable de USD 250 000.

REDACCIÓN QUITO (1)

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), conmemora su quincuagésimo octavo aniversario de vida institucional con nuevos planes.

Desde 1958, la Espol ha brindado aportes sustanciales en el ámbito científico, tecnológico, económico, ambiental y político del país. Ahora, uno de los polos académicos

productivos que plantea es la zona de innovación del litoral ecuatoriano (ZILE), que incluye una zona especial de desarrollo económico, donde a la academia le corresponde la investigación y desarrollo, y a las empresas y emprendedores, la innovación.

Para esto, el Banco Interamericano de Desarrollo aprobó un fondo no reembolsable de USD 250 000 como cooperación técnica



Foto: archivo Mario Faustos / LÍDERES

En la Escuela Politécnica del Litoral estudian 10 823 alumnos.

ca para la ZILE.

Forman parte de este ecosistema de innovación los centros de investigación aplicada que se encuentran en la Espol: Centro de

Investigaciones Biotecnológicas del Ecuador, Centro de Tecnologías de Información, Centro de Energías Renovables y Alternativas, Centro de Investigación,

28

CARRERAS

de grado ofrece en la actualidad este centro de educación

Desarrollo e Innovación de Sistemas Computacionales; Centro Ecuatoriano de Investigación y Desarrollo de Nanotecnología; Centro de Agua y Desarrollo Sustentable; y Centro Nacional de Acuicultura e Investigaciones Marinas.

En la actualidad este centro de educación superior cuenta con 10 823 estudiantes de grado; ofrece 28 carreras de grado y más de 30 programas de posgrado.